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第５期四谷地区協議会会議録 

分科会名  役員会 開催回 平成 25年度 第１回 

開催日 平成２５年６月２６日（火）四谷特別出張所会議室 午後 2 時～4 時 

出席者 区民 
役員７名  

町会連合会会長 
職 員 ３名  

主な議題 

１，各分科会報告・連絡について 

２，地区協議会連絡会、他関連会議について  

３，地区協議会連絡会(区内１０所協議会連絡会)について 

４，その他  

１ 各分科会報告・連絡について 

 

 主な内容 

第１分科会  〇5月28日に開催した第1回目の会議において、当会では本年度も駅前の再開発に

ついて UR都市再生機構より計画について情報提供を受けているのみであり、

その内容に意見を述べる場でないことを出席委員で確認した。また、別途予定

されている地域説明会で意見を述べる際には、地区協議会委員の立場としてで

はなく、個人の意見として述べることを確認した。 

〇6月18日に開催した第2回目の会議においては、新宿御苑脇に建設予定である

（仮称）自立支援センターについて新宿区の説明を受けた。 

説明の内容では、5年間限定で主に若い方の自立支援を指導することを伺った。 

24時間体制で管理し、現在の放置自転車の一次保管場所も継続して設置される

とのこと。 

四谷お宝さがし

実行委員会 

〇実行委員長は豊村委員に決定。 

〇活動に支障がないよう、会議の無断欠席について厳重に注意を促すことを取り 

決めた。 

〇実行委員企画として仮称「四谷のお宝」学校編を検討中。 

〇7月 4日に予定している定例会で本年度の募集要項を決定する。 

観光まちづくり

実行委員会 

〇実行委員募集経過報告について 

・観光専門学校(市ヶ谷田町)より、授業の一環として四谷の観光まちづくりに参

加させていただきたい旨の連絡があった。委員会には先生が代表して参加さ

れ、話し合いを進める予定。予てより観光専門学校との連携について、会議内

では意見がでていたが、実現化することとなり、活動を活発化できることにな

ると思う。 

・募集締切りは6月末日。（締切り後11名に確定） 

第２分科会 〇本年度の新宿区長トークについて 

・四谷地域センター会場のテーマは（町会連合会による提案で）高齢者関連に

なる予定であることをうかがった。 

・四谷地区協議会としても、高齢者のひきこもり、居場所など総合的な観点で

意見を述べていきたいと考える。体操教室でも実感するが、引きこもり等で
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外部との接触を絶つ状況について行政だけではなく地域としても考えてい

きたい。 

〇新宿地域交流館指定管理業者との協働について(別紙役員に協定書案を提示) 

・指定管理業者「高齢協」と協定を結び、今年度当初にさかのぼり、講師費用

負担を高齢協が担い、運営、地域への周知等を主に協議会が担うことで、協

働して講座開催を推進することする。→役員会承認。 

(意見)今後の展開も視野に入れ相乗効果が出るようすすめていただきたい。 

〇花園小学校のストレッチ教室について 

・参加者が増え(15名以上)となり、大変狭くなりつつある。学校と協議したが、

警備の問題上他の部屋の利用は不可能である。 

そこで近隣にある福祉専門学校の空き教室の利用について話し合いを先方

とすることとなった（7月17日１０：００予定） 

〇多世代交流の場つくり（なんげんトープ） 

・8月8日に夏の観察会を開催予定。企画内容は検討中。 

・高校生が(保護者同意の上)参加者予定。 

〇その他 

・先日、四谷ボランティアコーナーで具合が悪くなり救急車で搬送された方が

いらしたが、高齢者総合センター職員が病院に駆けつけ、連絡先情報を知る

ために所持品の確認を行ったところ四谷地区協議会の健康体操教室の緊急

連絡カードを持っていることが判明した。すぐにご家族に連絡ができ、非常

に役に立った。体操参加者は普段から緊急カードを持ち歩いて下さっている

ようなので、今後も普及できるとよいと思う。 

〇子育て応援事業について 

 今年度のイベントは9月8日開催予定とし、関係者団体と調整する。 

〇四ッ谷駅前の再開発案で区の保有する部分の体育施設の建設について 

(意見) 

四谷中学校老朽化問題とは別に進んでいるが、区は老朽化問題についても真摯

に取り組んでいただきたいと思う。 

〇仮称「自立支援センター」に関する区の説明が、第一分科会でもあったが、別

の視点でお話を伺いたく、次回の会議に担当職員の来会をお願いした。 

第３分科会 〇内藤とうがらしプロジェクト苗の配布等報告 

・例年通り1000株の配布が無事完了した。 

・地区協議会としての費用負担は例年通り予算枠(5万円)内となった。 

・本年は、四谷ひろばのフェスタで高遠観光協会が苗の販売を行い、好評であ

ったとのこと。協議会で入手し損ねた方が購入できた。次年度もこのような

連携ができるとよいと思う。 

・高遠市より、11月に行われる「内藤とうがらし」のシンポジウムに出席依頼

打診を受けている。(1名)第三分科会ではリーダー一任とされ、役員会で決

定をお願いすることとなったが、いかがに思われるか？ 

 →（役員会意見） 第三分科会リーダーの出席が望ましいと考える。 

  (事務局)正式依頼を受けた時点で先方に回答することとします。 
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〇花いっぱい運動活動報告と収支中間報報告(役員会収支報告提示) 

 ・春の花いっぱい運動は無事終了した。 

〇路上喫煙対策協力員の推薦について 

・地区協議会として（第3分科会）ゴミゼロデーのひとつのアクションの一つ

として取り組んだ時もあったが、実際の活動はともなっていない中で推薦を

受けることに疑問視したい意見があった。また、推薦制度の形態で推薦され

た後に研修、活動報告等が義務付けられている。個人活動を防ぎ、安全を担

保するための設定であると思うが、この団体活動の事業を第三分科会で活動

する事も整理されてない状況である。登録さえすればよいという内容ではな

いので、今回は辞退することとした。 

 また、新宿区は区民が路上喫煙対策にどのように関わればいいのか、問題点

をクリアにしていただき、協力する人が複雑な立場にならないよう考えてい

ただきたいことを意見普請する意味も込めたい。 

 今後、推薦を受けることが可能な状況になれば再検討することとする。 

〇今年度の計画について 

新宿通りの可燃ごみ回収変更に関して、他地域での状況を踏まえた上で意見交

換を行うこととしている。（10月もしくは11月開催予定） 

そのために、9月の会議で、他地区の状況を事務局より情報提供いただく予定。 

広報  〇「声」第９号について 各分科会で掲載を検討いただきたい。 

各リーダーに掲載を希望する内容を記載するシートを配布。 

※10月は発行予定 

【内容案】 

教えて地区協：指定管理者とは？（区民が理解しやすい内容にまとめる） 

特集：まちのボランティア活動（四谷地区の公園サポーターの活動紹介） 

お宝さがしコーナー、新宿地域交流館の体操講座紹介、なんげんトープ観察会 

観光まちづくり関連（今年度新たに参加する専門学校の紹介）、第５期地区協議

会活動の PR   その他検討中 

 

課題別ＰＴ 

防災・地域安全 

 

 

 

〇今年度の計画について 

・四谷地区全体で防災について情報の共有化ができる場の提供を検討中 

昨年度の四谷第６小学校避難所運営協議会の取り組みを紹介 

工学院大学に協力いただき、被災地で起こった問題を紹介いただく。 

(意見) 

役員：テーマを絞り連続した講座にしても良いのではないか？ 

 →今年度は昨年「声」で紹介した取り組みを、文字ではなく実際にレクチャー

していただく場の提供として検討中。今後も状況に応じて様々な情報の共有

化ができるとよいと思う。 

所長：東日本大震災の現状を踏まえて、女性の視点で避難所を検討するべきであ

ることが、区議会からも求められた。そこで、工学院大学に委託し四谷第六

小学校で女性の視点を取り入れた避難所体制づくりについてワークショッ

プ等を実施した。 
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役員：各避難所の訓練日程も決まったので、その情報を共有化できることは望ま

しいと思う。四谷ひろばでも、取り組みたいと考えているので、（会場確

保と実施）の協力を検討したい。 

   →次回の四谷ひろば運営協議会にて協力依頼をすることが決定された。 

〇救命講習会については、どのような形で開催するか今後検討していく予定。 

今まで行っていた乳幼児の救命講習会は、児童館、保育園等でも開催されつつ

あり、対象者を検討したほうがよいと考える。 

      

２ 会計監事（１名）と会計（２名）の選出(案)について 

役  職 氏 名 

会計監事 渡邉 成幸 委員 

会計監事    高山 俊達 委員 

会  計 高野 健  委員 

会  計 大友 敏郎 委員 

   

 

 

 

 

 

 

※役員会選出後事務局より本人に意思確認し決定することとする。 

 

３ 地区協議会連絡会(区内１０所協議会連絡会)について 

〇代表連絡員の決定について  

 第５期四谷地区協議会の代表を松川会長、大友委員に決定。 

 

４ その他 

〇自治基本条例関連の情報について 

特になし 

  〇本年度の新宿区内全地区協議会活動の PR（区）について 

例年、10 月に開催される新宿ふれあいフェスタ内で地区協議会の PR ブースを各特別出張所

の所長が担当していた。しかし来場者に向けた PRが弱いという反省から今年度は本庁等でパ

ネル展示を行うこととした。 

◎開催場所 本庁舎 1 階ロビー  開催期間 8/9（金）～8/16（金）  

◎四谷区民センター１階ロビー 開催期間 ８/19(月)～８/26(月) 

  〇委員の退会について(報告) 

   自己都合により１名退会。（49名となった。） 

  〇区長トークについて(出張所報告) 

四谷地域センター会場では11月8日（金曜日）夜間を予定  

   町会連合会と相談し、「高齢者の引きこもり、孤立等」のテーマとすることが決定された。 

 

次回日程 ◆ ７月２３日（火）1４：００～１７：００(予定) 四谷特出会議室    


